

PLEINS FEUX SUR LUCIE STÉPHANIE MANEKOU FONKOU



Pour le mois de juin, le Conseil scolaire Centre-Nord met de l'avant madame Lucie Stéphanie Manekou Fonkou, enseignante en maternelle à l'école Père-Lacombe.

Lucie a été nommée la candidate du prix Edwin Parr du CSCN pour son talent et son professionnalisme. Ce prix a pour but de reconnaître d'excellents enseignants de la province lors de leur première année d'enseignement. Depuis près de 60 ans, ce prix est décerné à des enseignants de première année exceptionnels. Il s'agit d'une femme passionnée qui enseigne à la maternelle son engagement et ses efforts ont eu des effets remarquables sur tous ses élèves.

Les élèves et le personnel de l'École Père-Lacombe s'estiment chanceux de pouvoir compter parmi eux une personne aussi brillante et dévouée. Merci infiniment à Lucie Stéphanie Manekou Fonkou de faire partie de notre belle équipe !



LUCIE STÉPHANIE MANEKOU FONKOU

Enseignante en maternelle
à l'école Père-Lacombe